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有關安東街臨時足球場的提問

      方龍飛議員通知本會，在 2020 年 7 月 6 日舉行的社區事務及

文化康樂委員會會議上，他將會提出以下提問︰

“   東涌安東街臨時足球場及相連土地原本預留用

作擴建北大嶼山醫院第二期，但最近有消息指醫院管

理局(醫管局)不再需要該幅土地作發展用途。 

就此，本人請醫管局、地政總署、民政事務總署、

康樂及文化事務署及食物環境衞生署派代表出席會

議，回應以下提問：

1. 有關醫管局不再需要該土地擴建北大嶼山

醫院第二期，是否屬實？

2. 如屬實的話，東涌安東街臨時足球場和相鄰

土地佔地頗大，可否考慮優先落實過渡方

案，興建臨時街市，因東涌居民一直期望有

一個公營街市？ ＂

離島區議會秘書處

檔號︰IS 149/1/02 
日期︰2020 年 6 月 11 日 


